

# Ein Kunstkalender für den guten Zweck

■ **Vallendar.** In zwölf Bildern hat die Vallendarer Künstlerin Miriam Montenegro die Region rund um Koblenz porträtiert – und dabei, wie sie sagt, „die Schönheit der Landschaft zu allen Jahreszeiten“ festgehalten. Zusammengefasst wurden die Werke nun in einem Benefizkalender, mit dem die Malerin ein „positives Lebensgefühl in schwierigen Zeiten“ vermitteln möchte. Der Kalender ist bei Reuffel, Thalia, der Koblenz-Touristik, Schreibwaren Christoph Schmidt in Vallendar sowie der Kunstbackstube in Ehrenbreitstein erhältlich. Der Erlös geht an die Flutopfer an der Ahr und das Koblenzer Spendenprojekt Brillen Weltweit.